

En Potosí:

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL participó de la Rendición Pública de Cuentas Final 2020



Bocamina Comibol 01/03/2021

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo a.i. de COMIBOL, junto al Ing. Julio Jemio O., Director de Planificación de COMIBOL; Ing. Félix Villegas Z., Gerente de la Regional de COMIBOL Potosí, Ing. Walter Quintanilla, Gerente de la Empresa Metalúrgica de Karachipampa y el Ing. Bladimir Villca P., Director Departamental del Senarecom Potosí, participaron de la transmisión virtual de la Rendición Pública de Cuentas Final Gestión 2020 desde el Archivo Histórico de COMIBOL Potosí.

Los asistentes estuvieron atentos al informe del Ministro de Minería y Metalurgia, Ramiro Villavicencio Niño de Guzmán, desde la Gobernación de la Ciudad de Oruro, donde resaltó que se tienen desafíos importantes referente a la Estatal Minera, pero principalmente reencausar las actividades de las empresas productivas mineras con un concepto muy importante que es la planificación por metas, declaró el Ing. Villavicencio, a tiempo de indicar que se tienen que activar el tema de prospección y exploración, “porque en Bolivia hay yacimientos de clase mundial que están esperando una inversión pública y en



Ing. Villca, SENARECON; Ing. Quintanilla, EMK; Ing. Mendoza, COMIBOL; Ing. Villegas G.R.C.P.



eso hay que trabajar”, puntualizó.

Las realizaciones de las Audiencias de Rendición Pública de Cuentas se encuentran dictaminadas por ley en el marco constitucional de responsabilidad, amparados en el artículo 235, de

la Constitución Política del Estado, concordante con el artículo 37 de la Ley No 341 de Participación y Control Social. Dicha actividad se realizó con todas las medidas de los protocolos de bioseguridad.